

Trennung ist unser Los
Wiedersehen unsere Freude
(Aurelius Augustinus)



In Liebe und Trauer nehmen wir Abschied von Herrn

Dr. Martin Klepp

der am 4. Jänner 2026,
kurz nach seinem 89. Geburtstag, von uns gegangen ist.

Martin Klepp besuchte in Gmunden Volksschule und Gymnasium, studierte in Wien-Chemie und Physik und war von 1968 bis 1997 in der Linzer Chemischen Industrie tätig. Schnitzen von Statuen, Literatur, klassische Musik, Sport begleiteten sein Leben. Trotz seiner zahlreichen Reisen blieb das Salzkammergut zeitlebens ein Sehnsuchtsort.

Die Möglichkeit zum persönlichen Abschiednehmen besteht
von Montag 19. Jänner bis Dienstag 20. Jänner 2026, jeweils von 08:00 bis 18:00 Uhr
in der Aufbahrungshalle Laakirchen.

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

In Liebe und Verbundenheit
Dr. Monika Klepp
im Namen von Verwandten und Freunden

Ödmühlweg 19, 4040 Linz